

Des intellectuels et des artistes vénézuéliens lancent un appel à renforcer l'unité face à l'ingérence étasunienne



Caracas, 8 avril (RHC-PL)- Des intellectuels et des artistes du Venezuela ont lancé un appel à renforcer l'unité face à la menace que représente pour le monde l'ingérence des États-Unis.

Le ministre vénézuélien pour la Planification, Ricardo Menéndez, a déclaré que le décret promu contre le gouvernement de Caracas par le président étasunien, Barack Obama, fait partie de la politique étrangère de Washington.

Lors de la rencontre Voix Anti-impérialistes en Solidarité avec le Venezuela, qui a lieu au siège du Ministère vénézuélien des Affaires étrangères, Ricardo Menéndez a évoqué les agressions de la Maison Blanche depuis l'arrivée au pouvoir de la Révolution Bolivarienne.



Radio Habana Cuba